

Session surf pour les 4^{es}

DU 18 SEPTEMBRE au 13 octobre, les élèves de 4^e ont fait un stage de surf au Cotentin Surf Club de Siouville-Hague.

Le cycle surf a été organisé par les professeurs d'EPS du collège. Le stage a duré une semaine pour chaque classe pendant quatre matinées.

Une fois arrivés à l'école de surf, nous nous sommes préparés en enfilant une combinaison par dessus un maillot de bain et un tee-shirt du club conçu pour l'eau. Après le passage au vestiaire, on nous a attribué une planche de surf en fonction de notre gabarit puis nous sommes allés sur la plage. Les moniteurs nous ont expliqué les bases et nous avons répété quelques mouvements : comment se mettre debout, bien placer ses pieds et ses bras, fléchir les genoux...

Tous à l'eau !

Avec l'accord des moniteurs, nous sommes ensuite allés prendre des vagues. Le professeur restait sur la plage pour donner des conseils. Il y avait des poteaux pour délimiter la zone. Si nous sortions à cause du courant nous devions sortir de l'eau et rejoindre l'autre poteau. Les moniteurs étaient très



→ Les surfeurs de 4^e B s'échauffent avant de prendre les vagues.

gentils et toujours présents pour nous donner des conseils si nous faisons des fautes de positionnement. S'il y avait trop de fautes commises par les élèves, les moniteurs nous réexpliquaient les consignes et le placement. Après chaque séance, on rentrait au club avec la planche sous le bras pour se changer. Nous devions toujours nettoyer le matériel avec un produit spécial.

De bonnes conditions

Sur les quelques jours de stage pour notre classe, les conditions météorologiques étaient satisfaisantes.

Les vagues permettaient de surfer même si certaines étaient vraiment grosses. On a eu parfois un peu de vent et il y a même eu du soleil !

Certains professeurs se sont aussi jetés à l'eau.

M. Renouf, le professeur

Welcome to our new assistant

Cette année, un assistant nommé Harrison vient parfois en cours d'anglais pour nous aider à progresser.

Harrison vient de Portsmouth, une ville dans le sud de l'Angleterre. Il travaille six heures toutes les deux semaines au collège et travaille aussi au lycée Alexis de Tocqueville à Cherbourg en Cotentin.

Il est présent en cours pour nous aider à améliorer notre prononciation et notre accent en anglais. Il travaille en fonction des demandes des professeurs d'Anglais du collège.

Il a étudié principalement le français, l'espagnol, les maths et la politique au lycée et étudie maintenant le français et la po-

litique à l'université. Pour devenir assistant d'anglais, il a dû faire un stage de formation.

Il a voulu venir travailler en Normandie car il aime les paysages et parce qu'il y fait froid ! Il habite cette année à Cherbourg.

« J'aime la France car j'aime bien parler la langue et j'aime la pluie ! Mais, par contre je n'aime pas la nourriture ! », nous explique Harrison.

Il aime bien venir travailler au collège car il trouve que tout le monde est sympa. Son sport préféré est le snooker (billard) qu'il pratique à l'université.

Martin Daoulas et Dimitri Rio, 6^e A



→ Harrison aide un groupe d'élèves de 6^e A en cours d'anglais.

Marin Prévot (4^e B)

principal des 4^e B, a participé à une séance : il a pris quelques vagues et est tombé très souvent, ce qui nous a beaucoup amusé !

Pour la dernière séance, on a fait une photo de tous les élèves et on s'est éclaté ! Dommage que ce soit fini...